

## PRESSEINFORMATION

### **„Hans-Jürgen Sinell-Medaille verliehen“**

Die gemeinnützige Heinrich-Stockmeyer-Stiftung hat auch in diesem Jahr die

#### ***„Hans-Jürgen Sinell-Medaille“***

verliehen. Mit dieser Medaille ehrt die Stiftung Persönlichkeiten, die sich im Sinne der Stiftungsziele und des Schaffens von Professor Hans-Jürgen Sinell in besonderer Weise um den Verbraucherschutz, die Lebensmittelsicherheit und Lebensmittelqualität verdient gemacht haben.

Diesem Anspruch wurde **Professor Dr. Lutz Bertling** im hohen Maße gerecht. Im Rahmen des 14. Workshops der Heinrich-Stockmeyer-Stiftung am 30. Oktober 2008 in Berlin zum Thema „Fisch – ein gesundes Nahrungsmittel für die Zukunft?“ wurde Professor Bertling für seine langjährige wissenschaftsorganisatorische, praxisbezogene Arbeit auf den Gebieten des Stiftungszwecks mit der Medaille ausgezeichnet.

Professor Bertling hat sich von Beginn an – seit der Stiftungerrichtung im Jahr 1995 – als Vorsitzender des Kuratoriums in der Heinrich-Stockmeyer-Stiftung engagiert. Seine herausragende Arbeit und seine großen Verdienste um Aufbau und Fortentwicklung der Stiftung und die Umsetzung ihrer Ziele verdienen höchste Anerkennung.

Zu seinem Nachfolger als Kuratoriumsvorsitzender wurde Professor Dr. Dr. Manfred Gareis ernannt.